

## 宿泊行事2 林間学舎・・・経験が成長への一歩に・・・～5年生～

6月30日（水）～7月2日（金）5年生は鉢伏高原へ林間学舎に行ってきました。天気予報は雨マークが並んでいましたが、3日間予定していたプログラムを全て実施することができ、充実した、そして、子どもたちの成長が見られた三日間でした。



1日目には、鉢伏山への登山がありました。約1時間半をかけて山頂を目指しました。山頂では眼下に広がる美しい景色を見ながら黄金糖をほおばりました。子どもたちはお互いに励まし合いながら最後まで頑張りました。その後、焼き板づくりと夜には楽しみにしていたキャンプファイヤーをしてみんなで盛り上がりました。初めてのお泊りに興奮してなかなか寝付けない夜でした。



2日目は、焼き板の絵付けをして、その後はお昼ご飯のカレーを作るための食材探しに森の中へ。班で協力して集めた材料で今まで食べたことのないくらいおいしいカレーを作りみんなでお腹いっぱい食べました。午後からは魚つかみに挑戦！逃げ惑う魚を両手で捕まえ、生きるために生けるものの命をいただくことに感謝しました。夜には真っ暗闇の森へ・・・昼間とは違う森の中、虫の声や木々の葉の擦れ合う音を聞きながら歩きました。3日目は、



朝ごはんのカードンドッグづくりをしました。ウィンナーとキャベツを挟んだパンをアルミでくるみ牛乳パックに入れて焼きます。焼きたては最高でした。その後、アイスクリーム作りに挑戦しおいしいデザートとなりました。普段できない体験と経験を力に変えて5年生は今後も成長し続けます！

